

Geschlechtsumwandlung

Wie sich mein Leben veränderte...



Vorwort

Vielen Dank erstmal für die aufgebrauchte Zeit, meinen Antrag durchzulesen. Ich hoffe, dieser kann überzeugen und ist interessant zu lesen.

IC-Informationen

- ★ Vor & Nachname: Dave Zaubereif -> Asuna Zauberfee
- ★ ID: 383
- ★ Organisation: Blood Street Gang
- ★ Familie: inoff 23 Jordan
- ★ Rang: 7 (Rekrutierer)

Biografie (In der Erzählperspektive geschrieben)

1. Woher kommt dein Charakter?

Dave ist in den U.S.A. genauer gesagt in New York City geboren. Dort lebte er bis zu seinem 23. Lebensjahr. Seine Eltern waren immer freundlich zu ihm und er genoss eine gute Erziehung.

2. Wie hat es dich nach LS verschlagen?

Sein Vater war, seitdem er in das Berufsleben einstieg, verbeamtet bei dem NYPD.

Aufgrund seiner äußerst erfolgreichen Berufslaufbahn wurde er schnell zum Detektiv befördert, was ihm jedoch nicht ausreichend war, weshalb er sich bei dem FIB auf der Insel Los Santos bewarb. Mit freundlichen Empfehlungen des NYPD Chiefs, wurde die Bewerbung schnell akzeptiert und der Umzug stand unmittelbar bevor....

3. Was ist deine Geschichte?

... Der Umzug in das sonnige und wunderschöne Los Santos verlief reibungslos und Dave steht immer noch mit seinen Freunden aus NYC in Kontakt. Jedoch ist es einfach nicht mehr dasselbe. Dave verbringt die meisten Abende daheim und unternimmt nicht mehr viel. Neue Freunde findet er schwer, bis zu dem einen Tag, als eine rot gekleidete Gestalt ihn während seines Lebensmitteleinkaufs anspricht.

Die Situation ist für ihn erstmal komisch, jedoch verstehen sie sich doch relativ gut. Nach einem kurzen Smalltalk fragt die Person, ob Dave denn an dem damaligen Abend noch etwas vor habe. Er verneinte die Frage.

Daraufhin lud er Dave gegen Abend in das lokale Tequilala ein, woraufhin Dave mit einem kleinen Schmunzeln nickte und die beiden verabschiedeten sich.

Mit seinen Lebensmitteln daheim angekommen, erzählte er seinen Eltern von der Bekanntschaft. Seine Mutter freute sich, dass Dave Freunde gefunden hatte. Sein Vater jedoch war nicht allzu erfreut. Er erkannte anhand der Erzählungen, dass die Person der Blood Street Gang angehöre und verbot ihm den weiteren Kontakt mit der Person.

Dave verzog sich auf sein Zimmer und versuchte zu schlafen. Diese Einladung ging ihm aber nicht aus dem Kopf und er wurde etwas unruhig. "Was ist, wenn mein Vater Unrecht hat?",

“Ich will doch nur mal abends Party machen”, “Ich will doch endlich mal Spaß haben!”. Diese Gedanken flogen ihm dauernd durch den Kopf.

Nach einigen Überlegungen entschied er sich dafür, sich der Meinung seines Vaters zu widersetzen, das Fenster zu öffnen und für die Nacht abzuhaufen. Wenige Kilometer später ist das Tequilala erreicht und die Stimmung verändert sich ins Gute. Die Schlange vor dem Club war lang, jedoch sah sein “Kumpel” ihn und sagte ihm: “Wir müssen hier nicht warten, schau mal!”. Er läuft zielgerichtet an den Türstehern vorbei und direkt herunter auf die Tanzfläche.

Dort sind überall rot gekleidete, reizende Frauen und Männer zu sehen, welche so feiern, wie es Dave noch nie gesehen hatte. Dave trinkt einiges und feiert mehrere Stunden durch, ohne dass ein Ende in Sicht ist. Er hatte soviel Spaß wie schon lange nicht mehr.

Nach einigen Vodka-Shots und etwas anderen Mitteln, kommt sein neu gefundener Freund auf die Idee, in das berühmte Unicon zu gehen und Dave mitzunehmen. Dave ist sich zuerst unsicher, aber wurde schnell überredet.

Vor der Türe wird Dave eine Line Koks angeboten und im Vollrausch nimmt er diese dankend an. Was er noch nicht weiß: diese Entscheidung verändert einiges.

Zusammen setzen sich beide an einen Tisch und schauen den Tänzerinnen zu. Von der ersten Sekunde an, als Dave die Tänzerinnen sieht, ist er wieder plötzlich in einer Art Ekstase. Es ist eine Mischung aus den Drogen, jedoch aber auch aus der völligen Begeisterung an den Tänzerinnen. Diese Leidenschaft, diese wunderschönen Tänze, diese Aufmerksamkeit, alles fesselt Dave und er wusste von diesem Moment an, er will genauso sein wie sie!

Er redet nicht mehr viel, sondern beobachtet einfach nur diese wunderschönen Tänze.

Plötzlich wacht er auf diese Extase auf. Er hört ein Klingeln und fragt sich, woher das Geräusch kommt. Die Bässe tönen und die Musik spielt. Nun spürt er auch das vibrieren, als er realisierte, dass es sein Handy ist. Auf dem Bildschirm ist der Name seines Vaters zu sehen. Dave drückte ihn weg und machte sich sofort auf den Weg nach Hause.

Daheim angekommen, wurde er von seinem wütenden Vater empfangen und sehr beschimpft. Dave rennt die Treppen hoch und knallt die Türe zu. Er legte sich ins Bett und weinte, da diese schöne Erfahrung wegen seinem Vater schon vorbei war.

Als er endlich einschlief, träumte er davon, dass er eine Frau wäre und die gleiche Situation nochmals erlebte. Nur dieses Mal von der anderen Seite. Dieser Traum prägte seine

Gedanken von da an und er konnte an nichts anderes mehr denken. Er dachte sich Frauennamen aus, kaufte sich Schminke, schaute sich Frauenklamotten an. Er wusste tief in sich drinnen, dass er bestimmt ist, eine Frau zu sein.

Schließlich entschied er sich für den Namen Asuna. Nun war es zu 100% sicher! Sie wollte nun nichts anderes mehr, außer ihren Traum zu leben und endlich die zu sein, welche sie schon immer sein sollte!

4. Aktuelle Situation

★ Wo "arbeitest" du?

- Ich verdiene mein Geld und kleinen an und verkauf von Sachen wodurch ich teilweise schon gut Provit mache.

★ In welcher Position befindest du dich gerade?

- -Unter festem Dache einer Bodenständigen Famillie die immer hinter mir stehen wenn es eng wird

★ Wie ist deine finanzielle Situation?

- Aktuell habe ich keine Problem da ich trotzdem schon gut Geld mache

★ Wie sehen deine Lebensumstände aus?

- Ganz entspannt soweit keine Probleme habe sehr viele Freunde die auch sehr gern eine Frau im umkreis begrüßen würden und sie mit Liebe aufnimmt.

- ★ Wieso möchtest du als weiblicher Charakter spielen?
 - Egal was ich angefangen habe, ein kleiner Teil hat immer gefehlt und durch die Möglichkeit eine Frau zu sein, fühle ich mich wohler und bin der Meinung mein Charakter besser ausspielen zu können. Ich hoffe, dass die Umwandlung mein RP bereichern wird.

5. Schlusswort

Ich habe mir mit der Geschichte sehr viel Mühe gegeben und ich hoffe, dass sie auch für die bearbeitenden Admins interessant zu lesen war. Gerne beantworte ich noch offene Fragen zu der Geschichte bei einem Gespräch!

Sonst bedanke ich mich recht herzlich für das Lesen und wünsche einen wundervollen Tag!

LG

Dave Zauberelf hoffentlich bald Asuna Zauberfee <3